



14 de febrero de 2025

Queridos feligreses de la Parroquia de San Juan Apóstol:

La Fase 3 del proceso de Reestructuración Dirigida, que incluyó parroquias en los condados de DuPage, Will y Grundy, ya está completa. El Comité Diocesano de Reestructuración Específica comenzó esta tercera fase en abril de 2024 y durante los próximos ocho meses, el Comité participó en un proceso intencional para determinar el futuro de estas parroquias. El 20 de diciembre recibí las recomendaciones del Comité. Después de mucha oración y discernimiento, he decidido aceptar las recomendaciones del Comité. El 13 de febrero de 2025, consulté con nuestro Consejo Presbiteral, de acuerdo con el Derecho Canónico. El Consejo Presbiteral aprobó unánimemente mi aceptación de las recomendaciones de reestructuración para la Fase 3.

En consecuencia, he cedido la siguiente decisión:

San Juan el Apóstol en Villa Park se unirá con San Alejandro en Villa Park.

San Juan Apóstol cerrará su iglesia y sus edificios.

Estos cambios entrarán en vigor a partir del 1 de julio de 2025. Se compartirá mucha información con su párroco y el liderazgo parroquial con respecto a los próximos pasos y el apoyo que brindará la Diócesis. Les ánimo a leer toda la información sobre el proceso de reestructuración y las decisiones en el sitio web de la Diócesis. Encontrará en el sitio web mi decisión oficial, un video sobre el proceso y respuestas a una serie de preguntas frecuentes, incluida la definición de los términos de la iglesia que usamos en estas decisiones.

Quiero que sepan que les he escuchado. He escuchado y leído sus preocupaciones y reservas. He sido testigo humildemente de nuestra devoción por la fe, de nuestros sacrificios personales y de nuestro compromiso parroquial. Tenga la seguridad de que el Comité de Reestructuración Específica y yo hemos considerado con respeto sus aportaciones, ideas y sugerencias. Y aunque estoy seguro de que estas decisiones son las correctas para el futuro de la Iglesia, entiendo que estos resultados son muy difíciles cuando le afectan directamente a usted y a su familia. El cambio es difícil. Los cambios pueden afectar el lugar donde adoras, la distancia que necesitan conducir para asistir a misa o participar en eventos parroquiales, y lo que consideran que es su comunidad de fe. Entiendo que estas decisiones pueden causarle tristeza y llevarle a un tiempo de duelo.

Durante las sesiones parroquiales del año pasado, se compartió el siguiente pasaje de las Escrituras, que espero les brinde consuelo:

"No se turben; crean en Dios y crean también en mí. En la casa de mi Padre hay muchas habitaciones. De no ser así, no les habría dicho que voy a prepararles un lugar. Y después de ir y prepararles un lugar, volveré para tomarlos conmigo, para que donde yo esté, estén también ustedes. Para ir a donde yo voy, ustedes ya conocen el camino". (Juan 14:1-7.)

Gracias por su amor a Jesucristo y su compromiso con Su Iglesia. Con gran fe y esperanza, pidamos al Espíritu Santo que nos bendiga, nos guíe y nos guíe en estos próximos pasos dentro de la Diócesis de Joliet. Que Dios los bendiga hoy y siempre.

Mientras permanezco -

Sinceramente suyo en Cristo,

Reverendísimo Ronald A. Hicks

Obispo de Joliet